



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
14 DE MARZO DE 2022

- 🕒 [NOTAS PRODECON](#)
- 🕒 [NOTAS FISCALES](#)
- 🕒 [NOTAS COVID-19](#)
- 🕒 [NOTAS PENSIONES](#)
- 🕒 [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- 🕒 [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- 🕒 [NOTAS NACIONALES](#)
- 🕒 [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- 🕒 [CARTONES](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Nayarit, Sergio Cazarez Santiago, en el programa "Conexión 101.1" conducido por Rocío López, transmitido 101.1 FM. Tema: PRODECON inicia su programa de capacitación fiscal "Declara fácil y a tiempo 2022" (10/03/2022)

[Escucha](#)



[Prodecon implementa programa para apoyar a contribuyentes en la declaración anual](#)

Nos encontramos en el periodo de la **declaración anual de los contribuyentes** ante el [Servicio de Administración Tributaria \(SAT\)](#), de su **ejercicio fiscal del 2021**, sin embargo, muchas veces los usuarios olvidan que cuentan con derechos y que existen instituciones encargadas de **brindar asesoría en estos temas** para evitar que sean víctimas de algún delito o problemas con la autoridad fiscal.

Es por eso que al inicio del tiempo en que las personas morales tendrían su periodo para la declaración anual del 1 al 31 de marzo, así como del 1 al 30 de abril las personas morales; la [Procuraduría de la Defensa del Contribuyente \(Prodecon\)](#), compartió la campaña de **“Declara fácil y a tiempo 2022”**, para poder brindar apoyo a los contribuyentes sobre su ejercicio fiscal.

“Durante los meses de marzo a junio, la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) llevará a cabo su programa **“Declara fácil y a tiempo 2022”** para ayudar a las y los pagadores de impuestos a presentar su **Declaración Anual correspondiente al ejercicio fiscal 2021** y, de obtener saldo a favor, apoyarlos para obtener su devolución”, compartió la dependencia en un comunicado.

Te puede interesar: [Precio de la gasolina en México hoy lunes 14 de marzo del 2022](#)

Asimismo, informaron que a través de una **serie de webinars y talleres**, además de retomar los servicios presenciales en sus delegaciones y oficinas, sumando sus canales virtuales, se estima **atender a más de 100 mil personas físicas** que presentes dudas sobre su ejercicio fiscal, lo que superaría a la atención brindada en años previos.

“Cabe destacar que en los webinarios se **abordarán diversas temáticas** de interés como la “Información necesaria para presentar la Declaración Anual 2021 para personas físicas”, “Obligados a presentar Declaración Anual” y “Simulador de Declaración Anual”, además del taller “Llenado de la Declaración Anual”. De igual forma se compartirá información práctica a través de podcasts y en redes sociales”, añadió la **Prodecon** en su comunicado.

En el texto la Prodecon realiza invitación a los contribuyentes que requieran mayor información sobre los webinars o talleres, que pueden ingresar al sitio web oficial de la dependencia a través de **www.prodecon.gob.mx**, en donde encontrarán más información sobre el programa implementado para este año.

Asimismo, en caso de solicitar asesoría para llenado y presentación de la Declaración anual, pueden acudir de manera presencial a las oficinas, solicitar información virtual a través del siguiente enlace **<https://bit.ly/3jMHwAD>**, en donde podrán solicitar una asesoría en línea, así como llamar al **55-1205- 9000** y **800-611-0190**, o bien, vía correo electrónico a través de la dirección **atencionalcontribuyente@prodecon.gob.mx**.

EL UNIVERSAL

[SAT añade a 3 contribuyentes más a lista definitiva de factureros](#)

Una empresa de construcción, un despacho contable y una persona dedicada a la minería fueron añadidos por el Servicio de Administración Tributaria (SAT) a su lista negra definitiva de factureros.



[No cometas estos errores en tu declaración anual 2021 ante el SAT](#)

El 30 de abril de 2022 vence el plazo para presentar la declaración anual para las personas físicas ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT), si estás pensando realizarla, evita estos nueve errores.



[Antes del SAT... ¿quién cobraba los impuestos en México y por qué ya no?](#)

¿Quién cobraba los impuestos en México antes de la creación del [Servicio de Administración Tributaria \(SAT\)](#)? La Subsecretaría de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

ALTONIVEL

[¿Eres pensionado? Consulta si debes pagar impuestos al SAT por el dinero que recibes](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) para el ejercicio fiscal de la Declaración Anual 2022, dio a conocer qué cobrará el Impuesto Sobre la Renta (ISR) a los trabajadores pensionados del IMSS e ISSSTE. Esto según los cambios realizados en la normativa establecida en el Código Fiscal de la Federación (CFF), que a su vez se fija en la Miscelánea Fiscal 2022.



[Subsidios al diésel y gasolinas constarán 175,000 mdp al erario, estima el CEESP](#)

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) estimó que el costo al erario del estímulo fiscal aplicado el IEPS del diésel y las gasolinas alcanzará los 175,000 millones de pesos en 2022.



[Finanzas públicas saludables, ¿solo por fuera?](#)

A nivel agregado las finanzas públicas no mostraron desequilibrios preocupantes durante 2021, pero al interior de su estructura se siguieron observando señales de debilidad significativas que, en medio de un ambiente de desequilibrio mundial por el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania, podrían agudizarse, advirtió el Centro de Estudios Económico Presupuestarios (CEESP).



[Desigualdad económica creció junto a índice de pobreza extrema](#)

La pandemia provocó riesgos y daños a la salud mental y física de las personas, además de rezagos educativos, violencia familiar y una innumerable pérdida de empleos que en conjunto, aumentaron la desigualdad económica y social, afectando principalmente a sectores vulnerables en cuanto a protección social refiere como las mujeres, niños, jóvenes y trabajadores informales.

elContribuyente

[¿De dónde obtiene México recursos para subsidiar y mantener el precio de las gasolinas?](#)

El presidente explicó que la exportación de crudo a otros países y el incremento del precio del petróleo, a 100 dólares por barril, permite a México tener un excedente que utiliza para aplicar [un subsidio en beneficio de los consumidores](#).

elContribuyente

[El SAT actualizó la documentación de la descarga masiva de los CFDI](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) ofrece a los contribuyentes un servicio de solicitud de descarga masiva de Comprobantes Fiscales Digitales por Internet (CFDI). De acuerdo con una nota publicada por Fiscalía, la autoridad fiscal recientemente publicó un documento titulado Documentación del servicio de solicitud de descarga masiva de CFDI y CFDI de retenciones – Versión 1.2.

elContribuyente

[El litro de gasolina llegaría a \\$30 sin estímulo del 100% del IEPS](#)

La semana pasada, diversos medios de comunicación reportaron que un litro de combustible tipo Premium en la Ciudad de México llegó a venderse hasta en 29.19 pesos, específicamente en una estación de la empresa Shell. Es decir que aquellos automovilistas que llenaron un tanque promedio de 50 litros en esa gasolinera pagaron al menos 1,459.5 pesos, de acuerdo con datos de Expansión.

FISCALIA

[Formato prellenado de PP de PM: No acumula ingresos de mes anterior](#)

Marzo es el mes en que se efectúa el segundo pago provisional del año, el correspondiente a febrero, y surgen nuevos retos en el uso de los formatos prellenados para las personas morales. Diversos contribuyentes reportan que, si bien los montos de los comprobantes fiscales emitidos en febrero sí se cargan, al avanzar a la siguiente pestaña para realizar la acumulación de ingresos del período, el sistema muestra en cero (\$0.00) el monto de los ingresos del período anterior. Esta falla parece presentarse cuando el contribuyente presentó una declaración complementaria por el mes de enero por la omisión inicial de la obligación del pago del impuesto sobre la renta.

FISCALIA

[Registro del beneficiario controlador: Obligación de documentar procedimientos](#)

Con el gradual reconocimiento de la obligación de identificar a los beneficiarios controladores, distintas entidades han comenzado a trabajar hacia el cumplimiento de esta normativa. No obstante, debe reconocerse que el mero cumplimiento de los beneficiarios controladores no es suficiente y que igualmente se requiere documentar los procedimientos que se llevan a cabo para cumplir la obligación.

FISCALIA

[Calcula, documenta y deduce correctamente la luz e Internet de teletrabajadores](#)

El 12 de enero de 2021 entró en vigor la reforma a la Ley Federal del Trabajo en materia de teletrabajo, a través de la cual se adiciona el Capítulo XII Bis para tales efectos. Diversos tópicos sobre este tema han sido abordados por Fiscalía

FISCALIA

[Cómo impactan los actos no-objeto en el IVA acreditable](#)

Derivado de la reforma a la Ley del Impuesto al Valor Agregado (IVA) que entró en vigor en 2022, diversas confusiones se han generado respecto a la consideración de los ingresos por actividades o actos no objeto de IVA dentro del cálculo para su acreditamiento.

FISCALIA

[Régimen de suspensión de actividades de personas morales](#)

La suspensión de actividades de las personas morales es una modalidad que los contribuyentes pueden aplicar cuando no están realizando actividades, y de esta manera pueden quedar relevados de ciertas obligaciones fiscales, pero es muy importante conocer el detalle de los derechos y obligaciones que se adquieren en esta modalidad.

FISCALIA

[Salarios pagados en efectivo ¿Deducibles?](#)

Se identifica que uno de los requisitos esenciales para la deducción de gastos es el hecho de que estos sean pagados con un medio distinto a efectivo cuando el monto de la erogación sea superior a 2,000 pesos, esto en términos del Artículo 27, fracción III de la Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR).

NOTAS PENSIONES

EL HERALDO
DE MEXICO

[Consar busca que promotores de Afores sean buenos acompañantes para los cuentahabientes](#)

Ante los cambios normativos que se publicaron en el Diario Oficial de la Federación al gasto comercial de las Administradora de Fondos para el Retiro ([Afore](#)), Iván Pliego Moreno señaló que estuvieron realizando la estructura de gastos de ellas, y observaron que había más del 40 por ciento que era el gasto comercial, es decir, era el mayor gasto de las administradoras.

EL PAÍS

EL PERIÓDICO GLOBAL

[El poder adquisitivo de los mexicanos, en caída libre por la inflación](#)

No hay medida que pueda con el imparable aumento de precios en México. Mientras que a inicios de año los salarios contractuales -que conforman alrededor del 60% del ingreso de los trabajadores formales- [tuvieron incremento nominal de 6,7% en febrero](#) (el mayor en lo que va de esta administración), de acuerdo con datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, que tras el efecto de la inflación, se traduce en una pérdida en el poder adquisitivo de -1,34%.

REFORMA

[Surten 20% menos fertilizantes rusos](#)

En la última semana, la importación de urea y otros fertilizantes nitrogenados, provenientes en su mayoría de Rusia, bajó entre 15 y 20 por ciento, y la expectativa es que podría caer aún más, lo que representa un riesgo para la agricultura mexicana por la alta dependencia a esas compras, revelaron distribuidores de estos insumos.

REFORMA

[Suspende Bimbo ventas e inversiones en Rusia](#)

Grupo Bimbo informó este lunes que suspendió las ventas bajo su marca y nuevas inversiones en Rusia, tras la invasión a Ucrania por parte del país euroasiático.

EXCELSIOR

[La inflación en México es menor que en EU, aunque sea poco: López Obrador](#)

Este lunes en la conferencia matutina desde el Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador abordó distintos temas clave sobre el desarrollo de México. Aquí te presentamos el resumen.

EXCELSIOR

[Mexicanos necesitan \\$806.43 para comprar la canasta básica](#)

El bolsillo de los mexicanos necesita \$806.43 para adquirir los productos de la canasta básica en la Central de Abastos en la alcaldía de Iztapalapa, reveló el titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Ricardo Sheffield.



[Ocho estados mantienen rezago en la generación de empleo con respecto a pre pandemia: Coparmex Nuevo León](#)

Un análisis de la Coparmex Nuevo León, indica que Ciudad de México, Quintana Roo, Veracruz, Puebla, Guerrero, Oaxaca, Campeche y Michoacán, tienen un faltante en puestos de trabajo formales para alcanzar el nivel de empleo anterior a la pandemia.

[México es uno de los países con el "combustible más económico": Profeco](#)

Ricardo Sheffield, informó que por primera vez el incentivo fiscal del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS), esta semana, será de 100%, para la gasolina regular, Premium y diésel.

El Sol de México

[Reforma eléctrica terminará con favoritismo a empresas, asegura López Obrador](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que con la aprobación de su iniciativa de Reforma Eléctrica se podrá terminar con el presunto favoritismo que surgió en sexenios pasados hacia empresas de energía extranjeras.

El Sol de México

[Primera empresa de extracción de litio operará en Imperial, California](#)

Con una reserva de 15 millones de toneladas métricas, el condado de Imperial tiene la zona para extraer más grande de litio en Estados Unidos, por lo que la primera empresa empezará a explotar el mineral en el verano del presente año, informó el supervisor del Distrito I, Jesús Eduardo Escobar.

La Razón

[Canacintra llama a no incrementar precios de productos básicos](#)

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), José Antonio Centeno Reyes, hizo un llamado al sector industrial del país para que, en la medida de lo posible, mantengan los precios de alimentos, principalmente los básicos, ante las presiones al alza derivadas del [conflicto bélico entre Rusia y Ucrania](#).

La Jornada

[Peso arranca con apreciación; cotiza a 20.83 por dólar](#)

Ciudad de México. El repliegue en el precio del petróleo y la debilidad del dólar frente a las principales monedas en el mundo provocaron avances moderados en los mercados accionarios y cambiarios en la apertura de este lunes.

La Jornada

[Crisis en Ucrania pone en peligro seguridad alimentaria mundial: FMI](#)

Washington. El gobierno ucranio se mantiene funcional, el sistema bancario estable y la deuda viable a corto plazo, pero la guerra provocada por Rusia hunde a Ucrania en una recesión sin precedentes. El conflicto también pone en peligro la seguridad alimentaria mundial, advirtió el lunes el

La Jornada

[El AIFA, uno de los mejores aeropuertos del mundo, afirma AMLO](#)

Ciudad de México. A una semana de la inauguración del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que esta terminal es una de las mejores del mundo y la mejor de México.

EL FINANCIERO

[México prevé recuperar categoría 1 en seguridad aérea este año](#)

La Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC) tiene prevista la aplicación de la auditoría de Evaluación de la seguridad operacional de la aviación internacional (IASA, por sus siglas en inglés) durante el mes de junio, esto luego de cumplir con el último hallazgo encontrado por la autoridad de aviación estadounidense.

MILENIO

[FMI respalda estrategia para los Estados frágiles y afectados por conflictos](#)

El Fondo Monetario Internacional (FMI) informó que su Directorio Ejecutivo respaldó una nueva estrategia para fortalecer a los estados frágiles y afectados por conflictos, debido a que pueden tener un impacto económico a largo plazo en los países miembros, así como porque los efectos indirectos pueden afectar la estabilidad macroeconómica y las perspectivas de crecimiento en las naciones vecinas.

MILENIO

[TLC con Corea solo beneficiará a un sector de México y dañará a industria mexicana: Canacintra](#)

El nuevo presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), José Antonio Centeno, aseguró que formalizar un Tratado de Libre Comercio (TLC) entre México y Corea del Sur, solo beneficiará al sector agropecuario nacional, y dañará mayormente en competitividad a la industria nacional.

La Jornada

[Grupo Bimbo suspende ventas e inversiones en Rusia](#)

Ciudad de México. El gigante mexicano de panificación Grupo Bimbo informó el lunes que suspendió las ventas bajo su marca y nuevas inversiones en Rusia, tras la invasión a Ucrania por parte del país euroasiático.

[España busca evitar que la reforma eléctrica de México sea retroactiva y pide seguridad jurídica para las inversiones](#)

El ministro español de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, estuvo en México un día. La visita relámpago del miércoles dejó, sin embargo, una estela de acuerdos y avances concretos tras una larga etapa de desencuentros. El titular de Exteriores mantuvo en cada pronunciamiento a lo largo de la jornada que, lejos de interrumpirse, la relación bilateral crece y se acelera. Incluso, afirmó durante un encuentro con periodistas, quiso “quedarse con lo positivo” de las declaraciones de Andrés Manuel López Obrador.

REFORMA

[Alerta INE que funcionarios dañan revocación con propaganda](#)

Consejeros electores advirtieron que servidores públicos dañan el proceso de revocación de mandato al violar incesantemente la prohibición constitucional de propaganda gubernamental.

EXCELSIOR

[Abordan López Obrador y Mayorkas en Palacio Nacional el tema migratorio](#)

Con el objetivo de [abordar la problemática migratoria](#) y buscar vías para atender ésta, el presidente Andrés Manuel López Obrador sostiene un encuentro en Palacio Nacional con el secretario de Seguridad de Estados Unidos, Alejandro Mayorkas.

El Sol de México

[Ministros de la SCJN analizan caso de fiscal Gertz Manero](#)

Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación analizan caso del fiscal Alejandro Gertz Manero, sobre los amparos interpuestos por Laura Morán, expareja de Federico Gertz Manero y la hija de ésta, Alejandra Cuevas, acusadas de la muerte del hermano del fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, en la que se espera se haga justicia.

EL HERALDO DE MÉXICO

[Arturo Zaldívar propone revisar a fondo el caso de Alejandra Cuevas](#)

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, propuso que se revise si se puede conceder un amparo liso y llano a Alejandra Cuevas, acusada por el homicidio de Federico Gertz Manero, hermano del fiscal Alejandro Gertz Manero.

CONTRARÉPLICA

[A Sarukhán le pagaron con embajada tras fraude electoral: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que Arturo Sarukhán, se benefició con la embajada de México en Estados Unidos, tras participar en el fraude electoral en 2006.

MILENIO

[AMLO recibe a Alejandro Mayorkas, secretario de Seguridad de EU, en Palacio Nacional](#)

El secretario de Seguridad Interior de Estados Unidos, Alejandro Mayorkas, llegó a Palacio Nacional para reunirse con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

MILENIO

[Gobierno busca arreglo con vecinos para ampliar Suburbano al AIFA: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el gobierno federal tiene avances en los acuerdos con los vecinos de la Ciudad y el Estado de México para que se logre la ampliación del tren Suburbano hacia el nuevo aeropuerto en Santa Lucía.

EL FINANCIERO

ECONOMÍA, MERCADOS Y NEGOCIOS FINANCIADOS CON Bloomberg

[AMLO da lista de 10 posibles candidatos de oposición a la Presidencia en 2024](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio una lista de 10 posibles candidatos de oposición a la Presidencia de la República. Durante la conferencia de prensa matutina de este lunes, el mandarino hizo un llamado a partidos PAN, PRI, Movimiento Ciudadano, y sociedad civil a seleccionar los posibles perfiles de oposición que podrían participar en las elecciones presidenciales de 2024.

EL FINANCIERO

ECONOMÍA, MERCADOS Y NEGOCIOS FINANCIADOS CON Bloomberg

[AMLO podría reunirse con Joe Biden en Los Ángeles en junio](#)

Andrés Manuel López Obrador anunció este lunes su posible participación en un encuentro que tendrá a Joe Biden como asistente y que se celebrará en Los Ángeles en el mes de junio.

MILENIO

['El Chaparrito', originario de Neza y pieza clave del CJNG para introducir armas y drogas](#)

El gobierno de México asestó un golpe contra Nemesio Oseguera Cervantes, El Mencho, líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG). Tras un operativo por elementos de la Secretaría de Marina (Semar) y la Fiscalía General de la República (FGR), fue detenido Aldrin Miguel Jarquín Jarquín, El Chaparrito, presunto operador del cártel.

MILENIO

[Reportan camiones incendiados en Colima tras detención de 'El Chaparrito', supuesto líder del CJNG](#)

En carreteras de Colima, se reportó el incendio de varios camiones como una acción en contra por la detención de [Aldrin Miguel Jarquín Jarquín, El Chaparrito](#), identificado como presunto operador del [Cártel Jalisco Nueva Generación \(CJNG\)](#) en el estado.

MILENIO

[Ruth Medina renuncia a su cargo como fiscal de Durango](#)

Ruth Medina Alemán renunció a la Fiscalía General del Estado de Durango, informó José Rosas Aispuro, gobernador de la entidad, quien indicó que será Daniel Rocha Romo el designado para solicitar la ratificación por parte del Congreso local.

MILENIO

[Asesinato de empresario en Playa del Carmen, por posible narcomenudeo: fiscal de QRoo](#)

El empresario británico asesinado a balazos en Playa del Carmen, Quintana Roo, posiblemente fue ejecutado por un tema relacionado con narcomenudeo y ya había sido amenazado, informó Óscar Montes de Oca, fiscal estatal.

CRÓNICA

[Detienen a líder del Cártel del Noreste; su captura desata balaceras en Nuevo Laredo](#)

Tras un enfrentamiento iniciado por integrantes del Cártel del Noreste, elementos del Ejército mexicano capturaron a Juan Gerardo "N", alias "El Huevo", presunto líder de Cártel de Noreste que opera en Tamaulipas y quien comandaba también al grupo de sicarios "Las Tropas del Infierno".

EL HERALDO DE MÉXICO

[Sandra Cuevas es suspendida del cargo; es imputada por robo, abuso de autoridad y discriminación](#)

La alcaldesa de Cuauhtémoc Sandra Cuevas fue suspendida temporalmente de su cargo junto con tres funcionarios más de esa demarcación pues se les investiga por la posible comisión de delitos de robo, abuso de autoridad y discriminación.

REFORMA

[Advierte ONU posible conflicto nuclear](#)

El Secretario general de la ONU, Antonio Guterres, hizo sonar la alarma por el aumento del nivel de alerta de las fuerzas nucleares rusas, calificándolo como un "acontecimiento escalofriante", y añadió que un conflicto nuclear volvía a ser una posibilidad.

El Sol de México

[Francia le dice adiós al cubrebocas y al pasaporte sanitario](#)

Los franceses ya no están obligados a portar desde este lunes el cubrebocas el trabajo ni a presentar el pasaporte sanitario en restaurantes tras el fin de la mayoría de restricciones anticovid, en un contexto de cautela por un "repunte" de contagios.

La Razón

[Putin bombardea base a 25 km de Polonia y de frontera OTAN](#)

Un bombardeo ruso contra una base militar ucraniana eleva la amenaza contra la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) al matar a 35 en Yavoriv a sólo 25 kilómetros de la frontera de Polonia —miembro del organismo desde 1999— y que el Kremlin justifica al abatir a presuntos mercenarios y reforzar ataques contra material militar extranjero.

EL FINANCIERO ECONOMÍA, MERCADOS Y NEGOCIOS EN ALIANZA CON Bloomberg

[Se 'atora' negociación entre Rusia y Ucrania: Concluye cuarta ronda de conversaciones sin avances](#)

LEÓPOLIS.— Los negociadores rusos y ucranianos concluyeron su cuarta ronda de conversaciones el lunes mientras Rusia mantiene su dura campaña para capturar la capital y otras ciudades de Ucrania.

EL FINANCIERO ECONOMÍA, MERCADOS Y NEGOCIOS EN ALIANZA CON Bloomberg

[Alberto Fernández responde a AMLO: 'Si algo me dejó este tiempo tan difícil fue haberte conocido'](#)

El presidente de Argentina, Alberto Fernández, respondió la carta enviada por Andrés Manuel López Obrador el pasado jueves donde el mandatario mexicano le [recomendó aceptar la prórroga de la deuda propuesta por el Fondo Monetario Internacional \(FMI\)](#) en medio de los debates sobre su refinanciación.

CRÓNICA

[Congreso aprueba debatir la moción de destitución del presidente peruano](#)

El Congreso de Perú aprobó este lunes admitir a debate la moción de destitución contra el presidente peruano, el izquierdista Pedro Castillo, por "permanente incapacidad moral" para ocupar el cargo.

REFORMA

DIPLOMACIA FALLIDA...



REFORMA

PACASSO EN REFORMA



Pacasso 

MILENIO



MILENIO









Periodistas asesinados

